



向陵だより

今年度の重点目標

『向陵っ子全員が よろこんで
登校できる 学校づくり』
令和2年3月26日(木)発行 第10号

『向陵っ子の目指す姿』

校長 石前聖香



全世界を震撼させる感染症拡大の影響は、子どもたちの生活を一変させました。国や道、市の指示により、学校から子どもたちの元気のよいあいさつや歌声、笑顔で学び合う授業の光景が失せ、長い休校期間が続きました。

ご家庭におかれましては、お子さんの健康観察をはじめ、生活や学習のサポートにご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。学校では、メール機能を活用した連絡に加え、学校ホームページに必要な情報を掲載するなど、情報発信に努めて参りましたが、刻々と状況が変化する中、保護者の皆様には多大なるご心配をおかけしましたことを深くお詫び申し上げます。

毎日の健康アンケートにご回答いただいたり、各担任からの電話にてお子さんのご家庭での生活や学習の様子についてお話を伺わせていただいたり、分散登校で子どもたちと顔を合わせたりした結果、概ね大きく体調を崩すことなく、安全に落ち着いて過ごせている状況がわかり、教職員一同、ほっと胸をなで下ろしたところです。

こうした緊急事態が一日も早く終息に向かい、学校生活が円滑にスタートできることを心から願っています。子どもたちの笑顔に再会できることを願い、すべての教職員で、校舎の清掃や消毒作業を丁寧に行うとともに、始業式や入学式、授業等、新学期の準備を進めて参ります。

さて、こうした厳しい状況の中ではありましたが、3月22日(日)に第67回卒業式を挙行し、卒業生60名の門出をお祝いできましたことは、この上ない喜びであります。

時間や規模を大幅に縮小する形での実施となりましたが、参加が叶わなかった在校生や保護者の皆様の思いをしっかりと受け止め、堂々と卒業証書授与に臨む卒業生の姿は、感動の涙を誘いました。

新しい令和の時代をたくましく切り拓き、いかなる困難をも希望に転じ、幸せな未来社会を創る主役となるであろう、凜とした姿は、向陵っ子の目指す姿「かしこく やさしく たくましく」そのものでした。羽ばたく60名の未来に、幸多かれと祈ります。



この度の人事異動により、8名の職員が3月31日をもって向陵小学校を離任いたします。

子どもたちはもとより、保護者や地域の皆様に、感謝とお礼の言葉をお伝えする機会もままならず、たいへん心残りではありますが、新任地におきましても、向陵小学校での出会いと経験を糧に、それぞれ精進して参る所存です。

本年度もお世話になりました、誠にありがとうございました。皆様からの多大なるご厚情に心よりお礼を申し上げますとともに、今後とも引き続きご支援を賜りますようお願い申し上げ、年度末の挨拶といいたします。

3月

かしこく
やさしく
たくましく

2月27日(木)から新型コロナウイルス感染症対策のための臨時休業に入り、学校から子どもたちの声が消えました…。

これまで経験したことのない事態に、各ご家庭にも大変なご苦労をおかけしました。皆様のご協力に心から感謝申し上げます。

いま全国的に新型コロナウイルス感染症の脅威が終息したわけではありませんが、新年度から通常通りのスタートが切れる事を願うばかりです。4月の予定を掲載しておきますので是非ご確認ください。(今後変更の可能性もありますのでご承知ください)

第67回卒業式

3月22日(日)第67回卒業式を挙行いたしました。教職員と卒業生のみの卒業式ではありました、60名の卒業生が胸を張って向陵小学校を卒業してきました。4月からの新しいスタートをみんなで応援しています。ご卒業おめでとうございます。

卒業
おめでとう

離任にあたって ~大変お世話になりました。ありがとうございました~

教頭 野上 大輔…【北海道教育大学附属旭川幼稚園へ】

◆2年間という短い間ではありました、保護者の皆様、地域の皆様の温かなご支援のおかげで充実した毎日でした。向陵っ子の美しい歌声とキラキラした笑顔を忘れません。ありがとうございました。

教諭 佐渡 圭介…【旭川市立大町小学校へ】

◆向陵小では低学年を中心に6年間お世話になり、大変楽しい時間を過ごしました。近くの学校ですから、また色々な所でお会いできると思いますので気楽に声を掛けてください。今までありがとうございました。

教諭 川島 一毅…【旭川市立緑新小学校へ】

◆たくさんの子どもたちと学び、楽しみ、幸せな6年間でした。サッカーもいつしょにできて嬉しかったです。ありがとうございました。

教諭 上野 洋子…【旭川市立千代田小学校へ】

◆向陵小学校での6年間で、たくさんの貴重な経験をさせていただき、多くのことを学びました。元気で素直で明るい子どもたちと過ごしたこと、ハローMuなどでたくさんの歌と一緒に歌ったことは大切な思い出です。ありがとうございました。

教諭 大藏 理恵…【比布町立中央小学校へ】

◆6年間お世話になりました。いよいよお別れの時を迎え、向陵小で出会った子供たちや保護者の皆様の顔が、次々と浮かんできます。皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

事務職員 石井 彰洋…【退職】

◆子どもの頃、グラウンドで遊んだことのある向陵小学校は、なんなく懐かしさを感じる学校でした。再任用職員としての3年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

栄養教諭 佐藤真由美…【退職】

◆給食を楽しそうに食べている向陵っ子の顔を忘れません。給食時間に教室を回るのがとても楽しかったです。6年間大変お世話になりました。

給食調理員 鈴木京子…【東旭川学校給食センター】

◆短い間でしたが、たくさん声をかけてもらって、とても楽しかったです。ありがとうございました。



6日(月)6年生前日登校日

7日(火)着任式・入学式・始業式

8日(水)2年～6年給食開始

2計測・視力検査(5・6年)

10日(金)1年給食開始・1年生を迎える会

12日(日)参観日 PTA総会(予定)

13日(月)振替休業日(予定)

14日(火)2計測・視力検査(1・2年)

16日(木)聴力検査(1・2年)・委員会

17日(金)聴力検査(3・5年)

20日(月)～24日(金)家庭訪問(予定)

22日(水)尿検査

24日(金)歯科健診

27日(月)耳鼻科健診

28日(火)内科健診・知能検査(2・5年)

30日(木)クラブ